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Aos dezenove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às 

dezoito horas, na sede da Secretaria Municipal de Educação, aconteceu a 

reunião extraordinária do Conselho Municipal de Educação com a presença do 

Secretario de Educação Bruno Cesar Rosa. O presidente Nivaldo inicou a 

reunião saudando a presença do secretário da educação e pediu aos membros 

presentes para fazer uma breve apresentação. Em seguida o secretário Bruno 

se apresentou ao colegiado fazendo considerações pertinentes que vivenciou 

nestes 4 meses a frente da pasta, como por exemplo a grande falta de 

professoras que a rede está passando neste ano. Enfatiza que a rede já tinha 

uma defasagem no quadro do magistério antes da pandemia e se agrava com 

a promulgação da lei federal 173/2020 que proíbe a realização dos concursos 

públicos. Destaca que esta defasagem é um problema grave e que será 

solucionado com a realização do concurso público dos professores temporários 

para equalizar e resolver os problemas agravados por a falta de tais 

profissionais. O secretário enfatiza que no segundo semestre já haverá o 

chamamento de professoras para iniciar a recomposição do quadro. Bruno 

destaca que ficou surpreso da rede não ter o seu plano de cargos e carreiras e 

que o mesmo não deve ser feito dentro de um gabinete, mas sim com toda a 

rede. Além disso, salienta que a rede atualmente está buscando parceria 

formativa para os profissionais da educação com as universidades da região 

para garantir a formação continuada e qualificação do atendimento realizado 

pelas escolas do município. Outro avaliação feita pelo secretário diz respeito a 

conservação dos prédios das escolas que impacta diretamente na 

aprendizagem dos alunos. Bruno também comenta que algumas iniciativas já 

estão sendo iniciadas como a entrega de uniformes as crianças e também 

movimentos para trazer mais segurança das escolas junto a policia militar. Em 

sequência, Bruno salientou que encaminhou para as escolas uma pesquisa 

para ouvir a rede sobre as necessidades das escolas para providenciá-las, 

como por exemplo, a falta do pão no café da manhã/tarde das escolas. A 

conselheira Flavia enfatiza a importância do currículo municipal como fim para 

as formações das práticas pedagógicas das escolas, e pergunta ao secretário, 
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sobre sua visão do currículo. Bruno destaca que o currículo ainda não é um 

documento pronto, e reconhece no currículo a particularidade que está posta 

no documento. A conselheira Vanessa levanta a necessidade do plano de 

carreira ser implementado pelo viés da valorização, pela contemplação e que 

motive todo o professorado a trabalhar na rede. Destaca também o trabalho em 

rede que a SME deve implantar para facilitar o trabalho que está sendo 

realizado. Outro ponto destacado pela conselheira Vanessa diz respeito a uma 

nova perspectiva de educação que ocorre após a pandemia, como dificuldades 

na alimentação e autonomia das crianças. Nesse sentido a conselheira 

Euridéia destaca a urgência de repensar a escola no atendimento as crianças e 

alunos. A conselheira Vanessa destaca um preocupação sobre a terceirização 

da merenda que foi mencionada na reunião com diretoras. Bruno destaca que 

está estudando a hipótese de terceirização da mão de obra e não da 

alimentação que continuará a serviço da DAN. O conselheiro escolar José 

expõe a sua fala tratando sobre a questão das estruturas dos prédios e como 

esse processo se torna lento, sobretudo as escolas que mais estão precisando 

de manutenção, e destaca que o processo se torna burocrático. O secretário 

reconhece a importância da manutenção das escolas e enfatiza que já estão 

sendo realizados orçamentos para que as escolas sejam atendidas pela falta 

de manutenção. O secretário Bruno informa que vai trazer para o conselho 

alguns pontos sobre a greve, destaca que discutiram com as supervisoras 

sobre a construção de um documento sobre a reposição dos dias sem os 

descontos. O presidente Nivaldo destaca a importância da intersetorialidade de 

trabalhos entre as Secretarias Municipais, incluindo não apenas atuações em 

nível da educação, mas o diálogo e ações conjuntas com as demais 

Secretarias, como por exemplo, a Secretaria Municipal de Assistência e 

Desenvolvimento Social (SMADS), Secretaria Municipal de Saúde (SMS), 

Secretaria de Esporte Lazer e Atividades Motoras (SELAM), Secretaria 

Municipal de Cultura (SEMACTUR), etc. O presidente Nivaldo aponta que 

ações deste tipo podem contribuir em sala de aula, pois influencia diretamente 

no desempenho dos alunos e qualidade do ensino às alunos de diferentes 

realidades socioeconômicas existentes em Piracicaba Não havendo mais 
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assuntos a serem tratados, eu Julio C. Hisatugo, dou por encerrada essa 

presente Ata que será assinada por mim e por todos os 

presentes:________________________
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